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Die nächste Top-GPU von AMD soll sich ja angeblich bis zu 900 Watt genehmigen, um Nvidia zu
schlagen. Da ist es mir dann ehrlich gesagt herzlich wurscht, ob das Teil schneller als die
nächste Apple GPU ist. Effizienz ist mir persönlich wichtiger als möglichst viel Leistung und da
bin ich sicherlich nicht alleine.

Zitat von Kazuya91

Oder ist es mit AMD GPUs endgültig vorbei weil Apple ja jetzt seine eigenen Chips hat?

Endgültig vorbei ist es mit Third Party GPUs definitiv mit Blick auf die Apple Silicon Macs. Ob
der Intel Mac Pro nochmal etwas Liebe bekommt, wird sich zeigen und ist schwer
abzuschätzen. Darauf wetten würde ich allerdings nicht, denn Apple scheint die "alten" Intel
Macs nun etwas schneller zum alten Eisen zu zählen als bisher.

Zeitweise war wohl mal ein Refresh des Intel Mac Pro mit neuen Prozessoren geplant. Gut
möglich, dass aus diesem Grund die Navi 31 GPUs mal kurz in den Treibern erwähnt wurden.
Der Intel Mac Pro Refresh wurde allerdings wieder verworfen.
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